



# はわいっこ

平成29年12月20日(水) 発行

## 「夢のたまてばこ」の皆さんによる「お話フェスティバル」開催

12月5日(火)、低・中・高学年ごとに、「お話フェスティバル」を開催しました。毎週火曜日の朝、読み聞かせボランティアでお世話になっている「夢のたまてばこ」の皆さんが、この日のために2学期はじめから準備・練習をしてくださっていました。子どもたちも毎年楽しみにしており、「とても楽しかった。」「今まで知らなかったとてもいい話だった。」「かくれたことばを見つけるのが難しかったけど、おもしろかった。」「やさしさや願いがとても込められていた。」などの感想がありました。子どもたちも大喜びで、盛り上がっている場面もあれば、星空の幻想的な世界へ子どもたちを誘ってくださる場面もありました。子どもたちに豊かな心を育てていただいています。本当にありがとうございました。



## 年末の交通安全県民運動開催中 安全に登下校しましょう

12月12日(月)～21日(木)までの年末の交通安全県民運動の実施期間に合わせて、本校でも交通安全運動を実施しています。保護者・地域の皆さんにも、朝早くから寒い中にもかかわらず、ご協力をいただきありがとうございます。寒くなってきており、ポケットに手を入れて歩いている子、たすきをつけていない子がいます。自分で、自分の体・命を守るためにも、気をつけてほしいと思います。学校では、登校班長・副班長会を開き、「班長・副班長の自覚を持ち、班員を安全に登校できるように声かけをしよう。」と話しています。地域においても、保護者の皆さんの声かけ等、ご協力をよろしくお願い致します。

また、登下校時に、車で児童の送り迎えをしていただいている時がありますが、中には、学校前の道路に停止される場合があります。登下校時は、学校前が子どもたちでいっぱいになっていたり、車の交通量もかなりあったりするため、路上停止ではなく、プール側やアロハホール側の駐車場を利用させていただきたいと思います。子どもの体調がよくない場合は仕方ありませんが、少しの距離でも歩くことをさせていただければと思っています。特に、右記地図上に停止される車がありますが、横断歩道がないために、児童の横断がとても危険です。駐車場の利用をどうぞよろしくお願い致します。

